
 

 
 
 
 

 

Entrevista / Saúl Monreal (Senador-Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Me preguntaron en la 

mañana si aspiraba a gobernar Zacatecas, les dije que aspiro. Yo 

respeto mucho a mi Presidenta, incluso cuando llegó esta 

iniciativa de reforma constitucional, una de las primeras 

declaraciones fue la mía, donde apoyaba al cien por ciento esta 

reforma constitucional de nepotismo y la no reelección. Yo he 

trabajado, tengo 27 años en el servicio público y seguiré 

trabajando desde el Senado. Esperaré a ver cómo pasa en la 

Cámara de Diputados. Siempre he tratado de conducirme 

independientemente. La opinión de mi hermano, (Ricardo 

Monreal), es muy respetable”. 
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